

TOHEI OLYMPICS

11月19日（金）低・中・高学年と分かれ、可愛らしい演技と一生懸命に取り組む姿、そして自分たちで運営する頼もしい姿など、それぞれの良さを生かした活動を参観していただきました



1年東山動植物園・小幡緑地公園社会見学

11月10日（水）東山動植物園に出かけ、たくさんの動物をじっくり観察しました。小幡緑地公園では、生活科で使うどんぐりを拾い集めました。マナーよく安全に活動でき、楽しい1日を過ごしました。



2年生名古屋港水族館社会見学

11月17日（水）名古屋港水族館へ出かけました。イルカのショーや飼育員さんが水槽の掃除をしている様子を見学しました。楽しみながらも、水族館で働く人たちの仕事の工夫や思いについて、学ぶことができました。



3年生消防署学習

11月24日（水）尾張旭市消防署の方に来ていただき、消防署の仕事や訓練について学習しました。はしご車も登場し、40mのはしごを伸ばしたところも見学しました。人々の安全な暮らしを守る大切な消防署の仕事について、理解を深めることができました。



4年生木曾三川公園社会見学

11月16日（火）岐阜県の木曾三川公園へ出かけました。タブレットを持参して各自で写真を撮り、まとめに活用しました。目の前に広がる大きな川に感動し、先人の工夫や苦労を実感することができました。



5年生福祉実践教室

11月26日（金）尾張旭市社会福祉協議会の方々に来ていただき、5つの分科会（車いす・点字・手話・要約筆記・知的障がい理解）に分かれ、体験活動を通して福祉への理解を深めました。講師の方の「障がいは特別なことではなく、『こんにちは』と普通に声をかけてもらえると嬉しい」という言葉が印象的でした。



6年生国際理解学習

12月1日（水）岡崎学園高等学校の酒井先生に来ていただき、国際理解について学びました。ご本人もドイツに留学して音楽を学んだことを紹介しながら、海外に目を向け、海外の人たちと交流することで新しい自分を見つけようと、子どもたちに応援メッセージをくださいました。



今年度は開校70周年記念の年です。学校要覧をご覧ください、是非話題としてくださいね。